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Seduta in continuazione 

Atto n. del ? 3 OTT. 2010 

OGGETTO: Commissione di Controllo e Garanzia - Relazioni semestrali - @ne anno 2009 e 
inizio anno 201 0) 

L'anno duemila dieci il giomo&yo del mese di & alle ore /C-( . &Q nell'aula Consiliare 
della Provincia Regionale di Palermo, con avviso notificato a norma di legge ai Signori Consiglieri, si è riunito, in seduta 
pubblica, il Consiglio della Provincia Regionale di Palermo con la presenza dei Consiglieri: 
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7. CALAMIA Tommaso 
8. CALASCIBETTA Vincenzo 

13. DI SALVO Bartolomeo 1 x 1  1 36. RANDAZZO Vincenzo 1 x 1  
14. DI TRAPANI Vincenzo 1 x 1  1 37. RINI Antonio I X  I 

X  

24. LA COLLA Luisa 
25. LANZA Vito 
26. LAPUNZINA Gaetano 
27. LO M E 0  Vincenzo Giuseppe 
28. MAMMANA GiovanBattista 
29. MAROTTA Antonio 
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2. ANGELO Antonino 
3. BALSANO Giacomo 
4. BARBACCIA Pietro 
5. BELLOMARE Santi 
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10. CELESIA Antonino 
1 1. CORTINA Giuliano 
12. DI PISA Carlo 

X 
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32. MONCADA Silvio 
33. MORTLLARO Giuseppe 
34. PICCIONE Teresa 
35. POLIZZI Pietro 
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16. FEDERICO Giuseppe 
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30. MELIA Giovanni 
3 1.  MICELI Francesco Calogero 
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17. FERRANTI Fabio 
18. FIORE Giuseppe 
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23. GINOTTA Dornenico Giuseme I X  I 
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19. FONTANA Sebastiano 

20. GALBO Andrea 
2 1. GELOSO Giovanni 
22. GENNUSO Salvatore 
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su n. 45 Consiglieri assegnati e n. 45 Consiglieri in carica 

Assume la Presidenza I1 Presidente del Consiglio dott. Marcello TRICOLI 

Partecipa il Vice Segretario Generale dott. ssa Marianna MIRTO 
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38. SALERNO Giovanni 
39. SCAFIDI Giuseppa 
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X  

X  
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40. SEIDITA .Rosario 
4 1. TRICOLI Marce110 
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42. TUBIOLO Antonino 

43. VALLONE Luigi M.Lucio 
44. VAZZANA Pietro 
45. ZUCCARO Salvatore 

X  
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PROVINCIA REGIONALE DI PALERMO 

ATTO DEL CONSIGLIO PROVINCIALE 

DIREZIONE TERIA GENERALE 

dei 41 Consiglieri presenti e votanti. 

Il Presidente, quindi, dà la parola alla Consigliera SCAFIDI (Capogruppo IdV) che nella qualità di Presidente 
della Commissione Controllo e Garanzia comunica al Consiglio le cariche assunte nel suo interno dai 
Capigruppo e legge all'aula una sintesi della relazione sull'attività svolta dalla stessa Commissione nel 1" 
semestre dell'anno in corso, che si allega al presente atto per costituirne parte integrante e sostanziale. 
Si sofferma, quindi, sugli obiettivi dell'organo istituzionale de quo, sottolineando che sarà posta grande 
attenzione alle condizioni delle strade provinciali e allo stato di salute degli enti partecipati ai quali la 
Provincia eroga contributi o con i quali pone in essere convenzioni per la gestione di servizi allo scopo di 
ottenere una ottimizzazione dei costi e una economia di tempo. Rappresenta che, all'uopo, sono state già 
avviate e continueranno ad andare avanti le procedure ricognitive, di cui fornisce alcune notizie che saranno 
rese oggetto di discussioni in aula. 
Annuncia che sarà richiesto di apportare delle modifiche al Regolamento della Commissione, poiché si ritiene 
che ne limiti l'azione in maniera eccessiva. 
Informa che i resoconti degli interventi resi durante le riunioni della Commissione sono a disposizione dei 
richiedenti presso l'ufficio di Presidenza del Consiglio. 
Si scusa per il ritardo nella presentazione di questa relazione attribuibile essenzialmente alla mancanza di 
locali e degli strumenti necessari all'espletamento delle funzioni proprie della Commissione e, nella 
consapevolezza della necessità di trasparenza all'interno di questo ente, auspica che sia messa nella condizione 
di lavorare in maniera ottimale. 
-------------- 

Entra in aula il Consigliere Miceli. Presenti 42 
----------- ----------- 

Intervengono, avutane facoltà, i seguenti Consiglieri: 
BALSANO (PdL): a suo avviso occorrerebbe rivedere il Regolamento della Commissione, prevedendo 
precise disposizioni che le assegnino con chiarezza i compiti istituzionali che la legge prevede, perché non 
ritiene utile una Commissione che non ha ben chiaro cosa deve fare. Non crede che l'attività della 
Commissione possa ridursi a fare verbali per stabilire la video-sorveglianza a Palazzo Jung o l'entità dei danni 
subiti nelle strutture provinciali. Ribadisce, quindi che se le si vuole dare forza occorre rivedere il 
Regolamento. 

LAPUNZINA(Capogruppo PD): ricorda che la Commissione Controllo e Garanzia è prevista dallo Statuto e, a 
suo avviso, bisognerebbe farla funzionare meglio e vedere se ha capacità di iniziativa su alcune materie. 
Evidenzia l'importanza della sua funzione, perchè dà la possibilità alla minoranza di incidere "a prescindere 
dai numeri". Cercherà di impegnarsi di più, ma ritiene che tutti debbano collaborare in tal senso e invita la 
maggioranza ad essere più presente. Chiederà al Presidente di inserire questo argomento all'odg, così come 
l'argomento riguardante la sua richiesta di parere al Collegio dei Revisori sulla delibera di Giunta riguardante 



l'aumento dell'indennità dei Dirigenti. Inoltre solleverà la questione del Consorzio Universitario che non ha 
più corsi e fa solo formazione, nonché le problematiche legate alle Società partecipate: e si riferisce in 
particolare alla Palermo Energia e alla GESAP sulla qual'ultima entro dicembre p.v. occorre prendere 
importanti decisioni . 
E allora, invita a fare funzionare la Commissione Controllo e Garanzia, senza bisogno di cambiare il 
Regolamento, ma applicandolo. 
----- ----- 

Entra i Consigliere Barbaccia. Presenti 43. 
-------------- -------------- 

PICCIONE (PD): evidenzia che la Commissione Controllo e Garanzia è prevista nello Statuto ed è di 
fondamentale importanza perché "è uno dei contrappesi utili alla gestione democratica delle istituzioni "che 
consente il controllo dell'operato dell'Amministrazione e non per nulla la Presidenza è tuttora garantita alle 
minoranze. La preoccupa che da molti anni le regole vengono considerate un inciampo, per cui tutto quello che 
è un contrappeso alla maggioranza che ha vinto diventa un inciampo. 
Ricorda che la Commissione ha diritto di chiedere e ricevere in tempi brevi gli atti che intende attenzionare. 
Ritiene che l'argomento sia di primaria importanza perché il funzionamento della democrazia dipende dal 
rispetto delle regole, che garantiscono tutti e soprattutto chi non può esercitare il potere con l'arroganza dei 
numeri. 

MAROTTA(PRC-Capogruppo Misto): ricorda che in sede di Statuto si ravvisò l'esigenza di prevedere una 
Commissione siffatta con competenze che non oscurassero quelle di altre Commissioni consiliari permanenti o 
speciali ma con compiti specifici, primo fra tutti il controllo dell'applicazione delle norme statutarie e 
regolamentari dell'ente. E gli sembra che la Commissione Controllo e Garanzia abbia lavorato bene in tal 
senso e che ancora abbia molto da fare per affrontare le problematiche che rientrano nei compiti specifici 
attribuiti dallo Statuto. Con la relazione il Consiglio acquisisce le valutazioni della Commissione, deve 
prenderne atto e proporre, se ritiene, ulteriori approfondimenti. 
In proposito a suo avviso occorre programmare delle sedute consiliari da dedicare alla GESAP e alle Società 
partecipate. 
Ritiene che l'attività della Commissione Controllo e Garanzia sia molto importante, a tutela del Consiglio e dei 
Consiglieri, nell'ottica di una corretta applicazione dello Statuto e dei Regolamenti. 

DI SALVO(UdC): rileva che il Consiglio in questi anni si è dedicato poco al ruolo del controllo ma ritiene che 
si è sempre in tempo per capire quali siano gli interventi da effettuare. Al riguardo, lamenta di avere 
riscontrato problemi nei rapporti diretti con gli Uffici e invita il Presidente della Commissione a porsi in modo 
incisivo per risolvere questo inconveniente. 

La Consigliera SCAFIDI prende atto di quanto espresso dai Consiglieri e ne fa tesoro per il prosieguo 
dell'attività della Commissione, che è pronta a intervenire su sollecitazione del Consiglio. 

I1 Consigliere BALSANO non vorrebbe che il suo intervento fosse stato frainteso; precisa che voleva essere 
positivo e contestare una interpretazione riduttiva delle funzioni della Commissione. 

.. 



Letto, approvato e sottoscritto. 

IL CONSIGLIERE ANZIANO RIO GENERALE 

d 
Il presente atto è stato affisso all'Albo pretorio di questa Provincia Regionale dal 
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